



PROANTIC
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

Grehan Amédée - La France Maritime



850 EUR

Period : 19th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à d'écouter avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

La France Maritime : fondée et dirigée par Amédée Gréhan, sous le patronage du Ministre de la Marine et de toutes les sommités spéciales, scientifiques et littéraires.

Paris, Dutertre, 1852-1853. 4 volumes petits in-4, (290 x 200 mm).

Demi basane verte, dos ornés de filets dorés, titre et tomaison or, reliure de l'époque.

Collection ornée de 200 gravures sur acier illustrant les ports européens, de France et d'outremer, les marins célèbres, scènes de vie, batailles et constructions navales. Les articles concernent l'histoire, la géographie, la construction navale, l'histoire naturelle et des biographies de marins célèbres.

Bel exemplaire quasi exempt de rousseurs.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/voyage-livres/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/livres/voyage-livres/grehan-amedee-la-france-maritime-2/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

« Depuis sa fondation, la France maritime a marché constamment vers le but qu'elle s'était proposé, la compréhension de l'art naval : répandre parmi les Français les connaissances nautiques. Le succès a couronné les nobles efforts de cette pléiade d'écrivains, de navigateurs, d'artistes qui, par leur active et brillante collaboration, ont élevé ce monument de notre gloire nationale. »

L'auteur Amédée Gréhan, directeur Fondateur.

La France Maritime: founded and directed by Amédée Gréhan, under the patronage of the Minister of the Navy and all the special, scientific and literary luminaries. Paris, Dutertre, 1852-1853. 4 small volumes in-4, (290 x 200 mm). Half green sheepskin, spine adorned with gilt fillets, gilt title and volume number, contemporary binding. Collection decorated with 200 steel engravings illustrating European, French and overseas ports, famous sailors, scenes of life, battles and naval constructions. Articles cover history, geography, shipbuilding, natural history, and biographies of famous sailors. Beautiful copy almost free of foxing. You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographical archives:

[https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/voyage -books/](https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/voyage-books/) Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:
[https://cartes-livres-anciens.com/produit/livres/voyage-livres/grehan-amedee-la-france-maritime -2/](https://cartes-livres-anciens.com/produit/livres/voyage-livres/grehan-amedee-la-france-maritime-2/)
All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. "Since its foundation, maritime France has constantly marched towards the goal it had set itself, the understanding of the naval art: to spread nautical knowledge among the French. Success crowned the noble efforts of this pleiad of writers, navigators, artists who, by their active and brilliant collaboration, raised this monument of our national glory. » Author
Amédée Gréhan, Founding Director.